

## Cruz Roja vuelve a celebrar el Día de la Banderita

19/11/2021



Cruz Roja Elda necesita una vez más el apoyo de los eldenses para poder continuar realizando múltiples actividades solidarias en la ciudad. Por ello durante el fin de semana están celebrando su tradicional "Día de la Banderita" en el que decenas de voluntarios, distinguidos con la ropa de la ONG y las huchas con el distintivo de la Cruz Roja, están pidiendo a la población que una vez

más demuestren su solidaridad.

Bajo el lema "Para darles la oportunidad de alcanzar sus sueños", todo lo recaudado irá destinado a las actividades puestas en marcha por Cruz Roja para la infancia: apoyo escolar, campamentos, ludoteca y talleres, entre otros.